



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.227/GP

17.09.2014

**TERMINHINWEIS - Einweihung des neuen Dienstgebäudes des  
Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege - Besuch von  
Ministerpräsident Horst Seehofer am Donnerstag**

Rund einen Monat nach dem Umzug des Bayerischen Gesundheits- und Pflegeministeriums folgt jetzt die offizielle Einweihung des neuen Dienstgebäudes. Dabei wird **Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer** sprechen. Anschließend wird das Gebäude kirchlich gesegnet durch Herrn **Domdekan Dr. Lorenz Wolf** und die **Regionalbischöfin Susanne Breit-Keßler**. Zum Start der Veranstaltung spricht die **Bayerische Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** zu ihren Mitarbeitern

**am Donnerstag, 18. September, 09:30 Uhr,  
Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege  
Eingangsbereich,  
Haidenauplatz 1, 81667 München.**

Die rund 250 Ministeriums-Mitarbeiter sind seit Mitte August am neuen Standort in der Nähe des Münchner Ostbahnhofes untergebracht. Das Bayerische Gesundheits- und Pflegeministerium war im Herbst vergangenen Jahres nach der Landtagswahl neu geschaffen worden. Ein wichtiger Grund für diesen Schritt ist die wachsende Bedeutung dieser beiden Zukunftsthemen in Zeiten des demografischen Wandels.

**Medienvertreter sind zu der Einweihung herzlich eingeladen. Der Termin eignet sich auch sehr gut für Bild-Berichterstatter. Um Anmeldung wird gebeten telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de).**